

NAGORI.WEB.ID

Besok, UPT Puskesmas Tamalatea Launching Pemeriksaan Kesehatan Gratis

Muh. Andhi Syam - JENEPONTO.NAGORI.WEB.ID

Aug 3, 2023 - 19:02



Unit Pelayanan Terpadu (UPT) Puskesmas Tamalatea, Kecamatan Tamalatea, Kabupaten Jeneponto akan menggelar Launching Pemeriksaan Kesehatan Gratis (Syamsir).

JENEPONTO, SULSEL - Unit Pelayanan Terpadu (UPT) Puskesmas Tamalatea, Kecamatan Tamalatea, Kabupaten Jeneponto akan menggelar **Launching** Pemeriksaan Kesehatan Gratis.



Pemeriksaan Kesehatan secara gratis ini, akan dilaksanakan pada Jumat besok, 04 Agustus 2023, sekira pukul 09.00 WITA sampai selesai, bertempat di Masjid Al-Jihad Pammanjengang, Kelurahan Bontotangnga, Kecamatan Tamalatea.

Telihat jelas, di ruangan rapat lantai dua, Kepala Puskesmas (Kapus) Tamalatea, Murniati dan stafnya tengah berbenah untuk persiapan bhakti sosial besok. Pihaknya akan menurunkan beberapa Nakes dan satu orang dokter umum.

Kapus Tamalatea, Murniati mengatakan, pemeriksaan kesehatan ini bertujuan untuk lebih mengetahui riwayat penyakit sejak dini dan lebih mudah di kontrol bahwa betapa pentingnya kesehatan bagi masyarakat.

Selain itu, kata dia untuk memudahkan juga mengecek kepesertaan jaminan kesehatan kepada masyarakat apakah KISnya aktif atau tidak.

Sebab, terkadang tutur Murni, sebagian masyarakat malas datang di Puskesmas/di Pustu dan abai memeriksakan kesehatannya.

"Makanya kita lagi yang turun di lapangan, jadi semua kita akan periksa, baik riwayat kolesterol, gula asam urat, lambung, hivertensi, Hiv aids dan keluhan-keluhan lainnya" sebut Murni.

Aksi bhakti sosialnya tersebut bukan hanya diberlangsung satu hari saja. Akan tetapi, Murniati mengungkapkan akan rutin dilaksanakan satu kali dalam sebulan.

"Jadi pemeriksaan kesehatan gratis ini kita laksanakan satu kali dalam satu bulan setiap hari Jum'at disemua tingkat Kelurahan dan desa," ungkap Murniati kepada Indonesiasatu.co.id, Kamis (03/8/2023).

Pemeriksaan kesehatan ini berlaku umum (semua masyarakat) dan pemberian obat secara gratis juga. Ia berharap mudah-mudahan semua Kelurahan/desa khusus di wilayah UPT Puskesmas Tamalatea, warganya ikut memeriksa kesehatannya.

"Jadi di Pammanjengang, Kelurahan Bontotangnga ini sebagai contoh baru selanjutnya di Kelurahan Tonrokassi dan seterusnya. Jadi ini ceritanya sama dengan kunjungan sehat," jelas Kapus Tamalatea Murniati (syr).